

INDONESIA SATU

Pangdam XIII/Mdk Kunjungi Yonif 714/SM Disambut Meriah Prajurit Maroso

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jun 7, 2024 - 07:22



Pangdam XIII/Mdk saat tiba di Yonif 714/SM



POSO, Sulawesi Tengah- Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Candra Wijaya didampingi Ketua Persit Daerah XIII/Mdk, Fenty Candra Wijaya bersama Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han, yang juga di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 132 PD XIII/Mdk, Dian Dody Triwinarto melaksanakan kunjungan kerja di Yonif 714/SM, Kamis (6/6/2024).

Kunjungan Pangdam XIII/Mdk dan rombongan ke Yonif 714/SM disambut meriah oleh para prajurit Maroso.

Diawali laporan dari Wadanyonif kepada Pangdam dilanjutkan hormat jajar dan disambut tari-tarian serta adat Pamona Pekasiwia

Hal ini merupakan kehangatan dan keramahan dari pasukan di Yonif 714/SM kepada Pangdam XIII/Mdk.

Adapun tarian dan adat merupakan kebiasaan menyambut pejabat atau tamu yang baru pertama kali menginjakkan kaki di Batalyon 714/SM menandakan rasa hormat dan keramahan

Usai acara penyambutan, selanjutnya Pangdam dan rombongan menuju tenda kehormatan untuk memberikan pengarahan kepada prajurit dan persit

Pangdam mengucapkan terima kasih atas segala pelaksanaan tugas yang sudah dilaksanakan utamanya pada saat kita melaksanakan pengamanan. Pemilu Pilpres dan legislatif tahun 2024 sudah berjalan dengan baik, lancar dan aman.

"Saya ucapkan terimakasih atas pelaksanaan tugas saat pemilu pilpres dan legislatif bisa berjalan aman dan lancar," ujar Pangdam

"Tugas kita selanjutnya ikut mengamankan pelaksanaan pemilihan kepala daerah, baik di tingkat gubernur, walikota maupun bupati." pinta Pangdam

"Tugas TNI Angkatan Darat khususnya saat ini tentu semakin lama, semakin banyak yang kita harus lakukan, ada pengamanan Pemilu, kemudian tugas mensukseskan ketahanan pangan di antaranya pemanfaatan lahan ,pompanisasi maupun penyediaan air.

"saya yakin anggota khususnya yang di kodim, Koramil tentu sudah melaksanakan kegiatan kegiatan ini dan terima kasih sudah banyak hal yang dilaksanakan untuk kepentingan masyarakat" tutupnya

Kegiatan diakhiri tanya jawab, foto bersama, penanaman pohon dan penulisan kesan dan pesan.

(PATAR JS & Penrem_132/Tdl)